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!广告

上海长润江和房地产发展有限公司，本广告仅供参考，广告中确定的内容可作为购房合同附件。 普陀房管（!"#$）预字 %"""&&'号

! ! ! !“高·尚领域”，坐标铜川路以
北、曹杨路以东、（规划）真华路以
西、（规划）固川路以南，是真如的主
核心地区。作为上海四大城市副中
心的最后一个，与徐家汇、五角场、
花木相比，真如的起步较晚。而这些
在长江实业地产投资有限公司董事
郭子威眼里，却是蕴含着极大的机
遇和潜力。毕竟其他三个副中心经
过多年发展，发展空间比较局限，但
有很多经验可以吸取。至于真如板
块，郭子威笑道，“以前这里是最低
调的，现在则是潜力最大的。”

看中真如潜力
“和周围改造相互促进”

根据总体规划，真如定位于建
设成为“面向上海和长江三角洲的
生产力服务中心和生活服务中心”。
政策“东风”下，真如板块蓄势待发。
长江实业对于这块区域的考量也十
分充足。“当时拿地的时候着重考虑
到了两点，一是将来的交通发展，二
是将来的周围环境发展潜力。”根据
资料，!%%'年 &!月底，长江实业将
这一地块收入囊中之时，两条地铁
（&&号线和 &(号线）就已有规划，

这也让长江实业从一开始，就对
“高·尚领域”项目有了一定的信心。

而“周围环境的发展潜力”，也
从现实情况中，看到了长江实业
在拿地之初的独到眼光。

包括铜川路水产市场在内，
真如地区曾是大片批发市场的聚
集地，人气颇高，但大卡车川流不
息，环境嘈杂，商业氛围尚未形
成，和 )*+的气质也不符，在这边
开发地产，前景也曾不被人看好。
只是，尽管市场的存在为市民

带来了一定的方便，可从市容市貌
的角度，这种市场是迟早要消失的。
正是看准了这一点，让长江实业毫
不犹豫地出手。

如今，根据报道，截至 !"&$年

(月，这些市场已大部分拆除，破旧
的脏乱市场，成为了崭新的“绿廊”。
“真如，城市副中心”的转变正在有
条不紊地进行着；对于“高·尚领域”
来说，“周围环境的发展潜力”也在
逐渐显现。
那是不是周围环境好了，长江

实业的房产就更值钱了？
郭子威显然考虑得更多：“从

开发商的角度来看，我们在看好真
如地区未来潜力、优势的同时，也
要成为当地发展的一份子，配合当
地的变化和改善，不仅仅是盈利。
‘高·尚领域’作为一个集商场、办
公、住宅一体化的综合体，正在和
周围的改造相互促进，共同拉动整
个地区的环境，把整个地区变得更
好，更有价值。”

针对性布局
“有挑战才有乐趣”

虽然在上海实际操盘的案例不
多，但长江实业在市场、营销方面所
表现出来的经验与水准，显然已十
分老练。

“高·尚领域”总建筑面积约
&&,万平方米，集高级住宅、商业领
地、星级酒店及商圈地标几大功能
于一体，规划为品牌购物休闲圈、时
尚优活圈、经济核心圈及创意文化
艺术圈等多元生活领域。除了提供
商业、居住等基础功能之外，还融合
进入文化、艺术等元素作为调配，力
求打造成为上海以及长三角的全新

综合体典范。
在住宅项目发售之前，“高·尚

领域”先推出了办公产品，这也让很
多人一头雾水，“怎么不按套路来”，
认为是失去了一个卖（住宅）房的好
时机。

而郭子威用了“经验”“理念”
“技巧”来解释这个问题，“经验告诉
我们，要住人，那周围的配套设施肯
定要完善，否则没有更多环境空间，
没有更多生活乐趣，那这住房还有
什么‘价值’？”
根据长江实业的开发“理念”，项

目不是为了快点卖房，而是为了让买
房的人感到满意，“不是随便卖！”
所以在推出产品时的“技巧”就

是：“先通过推出办公产品，把人气
养出来。毕竟办公对于周围设施的
需求偏低。待周围发展了，商场造
了，开发成熟了，人气也有了，才开
始考虑推出住宅产品。”
如今，随着各种配套设施的建

成和完善，“高·尚领域”的 &千多套
住宅也正蓄势待发。面对即将开始

销售挑战和压力，郭子威倒是很淡
然，他表示：“每一次的销售都是挑
战，但是没有挑战也就没有动力，也
就没有了乐趣。”

这种“轻描淡写”的背后，是因
为此次产品的针对性销售，早就在
运筹帷幄之中。“项目在一开始，就
针对了不同客户群体，分为两居、三
居和四居，不同的内容，可以达到不
同客户群的期待。”

根据资料，此次项目的住宅户
型，注重了户型的居住舒适度。在单
体设计中注重空间的序列感，开放性
与私密性的结合，南北通透，动线合
理，符合生活形态要求，面积分配得
当，动静区隔，污洁分离，明室设计，
保证居室的私密性，厨房卫生间通风
采光良好。郭子威以三居室为例，“通
常的三居室，都在建面 &!"平方米左
右，我们现在是 &""平方米左右，但
是在设计之初，就要求得房率要高，
怎么体现呢？就是你处在这 &""平方
米的空间，不但不会觉得小，甚至有
接近 &!"平方米的感觉。”

对于项目后期的销售预期，郭
子威相信，凭借产品质量、完善的规
划，必将吸引到沪上的置业人群，甚
至是上海周围长三角城市的买家。
事实上，“高·尚领域”一经推出，已
经在各界引起极大回响，耳目一新
的感觉，得天独厚的地段，高水准规
划理念，都让人们满怀期待。本周项
目火热认筹中，截止认筹时间为
!"&$ 年 - 月 !' 日中午 &! 时 .%

分，装修体验示范区同步开放中。

长江实业“高·尚领域”全新高尚住宅“领寓”亮相真如

郭子威：要成为当地发展的一份子！
! ! ! !由长江实业于上海真如板块
精心打造的首座城市综合体!!!

"高#尚领域$%近期隆重推出其全
新高尚住宅"领寓$& 从该项目拿
地之初%该项目便广受瞩目&

长江实业地产投资有限公司
董事郭子威先生

城市综合体“高·尚领域”
项目效果图

! ! ! !如今四通八达的地铁已成为上
海市民出行最常用的交通工具，地
铁站内辅助设施完善，指路细节丰
富，但也有乘客反映“内外有别”
———部分站外的指路功能太弱，令
人“一出地铁站就犯晕”，完全搞不
清东西南北，更不知道一些地标建
筑和单位在前后左右哪个地方。
家住普陀区的包女士向记者反

映，前不久，她去中山医院看病，先
乘地铁 &.号线，再转 ,号线，在肇
嘉浜路站下车。

站厅內有提示，中山医院往 !

号口走。包女士从 !号口出来后，在
肇嘉浜路上有点迷茫了：她知道中
山医院是在枫林路 &/%号，但从肇
嘉浜路到枫林路，是应该往哪边走？
幸亏有个路过的中年妇女告诉她应
该怎样走。最后，包女士沿着肇嘉浜
路往东走了 .%%多米，在人行天桥
处右转，在枫林路上总算找到了中
山医院。

包女士建议，每天去中山医院
看病治疗的病人很多，不仅有上海
人，还有许多外地病人慕名前来，如
果在地铁站外设置一块醒目的指路
牌，病人就诊就会方便多了。
读者林先生也反映了一段差不

多的经历。今年 .月，家住浦东的林
先生想到长风公园去走走看看，便
打电话给居住在长风地区的一位朋
友。朋友让他从地铁 &.号线大渡河
路站 &号口出来，自己在大渡河路
(-&号公园 (号门口等他。

林先生几经辗转，乘到了 &.

号线大渡河路站，但出站后，他站在
大渡河路上开始犯迷糊，应该朝南
还是朝北走？为了少走弯路，林先生
只好打电话让朋友来接一下。
对此，林先生认为：像长风公园

这样的五星级公园，来往游客很多，
如果地铁口设有一块指示牌，标明
到长风公园的具体走向，游人就可
按图索骥了。

其实上述问题解决起来并不
难。记者在地铁 /号线翔殷路站看
到了这样一幕情况：该站 &号口、(
号口外，均有一块蓝底白字的交通

指示牌，上面写着“长海医院”几个
大字，标牌的箭头指向十分明显，让
人一看就明白。每天来长海医院看
病就诊的本地和外省病人很多，此
举避免乘客走冤枉路，广受好评！
记者采访中发现，常规地铁站

有几个口，一些大型地铁站出口更
多，标清口子的位置很有必要。在此
基础上，可以在指路牌上完善增加一
些标志建筑或单位；也可赋予一些地
铁出口门牌号码，提高辨识度。

本报记者 陈 浩

特约通讯员 王永强

“一出地铁站，我就没方向了”
市民反映部分地铁站外指路功能太弱

! ! ! !审核快速、放贷迅速的消费贷
竟成贷款中介的发财之道。通过向
非国家工作人员行贿，这些中介先
后助人骗贷套现 .%%%余万，从中牟
取回扣。近日，上海警方侦破一起协
助贷款人虚构交易骗取贷款的商业
贿赂案，抓获犯罪嫌疑人杨某和陈
某。目前，两人分别因涉嫌对非国家
工作人员行贿罪和非国家工作人员
受贿罪被依法执行逮捕。

!%&, 年，为了促进消费，本市
一家大型连锁家居建材商场同一家
商业银行签订合作协议，由商业银
行为在家居建材商场内购买家居的
客户提供家居装饰贷款业务。客户
可通过手机 011 软件自助向银行
提交贷款申请，银行即时审核通过
后，贷款资金便会迅速地发放至商
场账户。客户可凭商场内商户开具

的购货订单至商场服务台进行支付
结算，而贷款资金便从商场账户自
动划拨至对应的商户账户。
根据协议，这笔贷款资金只能

用于商场内购物使用，不得套现。但
由于此类贷款业务审批成功率较
高，审批流程较一般贷款更为简便，
很快就被不法分子盯上。
今年 &月，上海市公安局经侦

总队在工作中发现，这家家居装饰
商场贷款出现大批量借款人欠款逾
期未还的情况，经调查，判断很可能
有预谋的骗贷行为，随即立案侦查。

经查，!%&,年 /月，职业贷款
中介杨某经他人介绍，结识了在这
家家居装饰商场担任营销专员同时
也是贷款业务专管员的陈某。杨某
听陈某提起这种贷款产品具有申请
便捷、审核放款速度快的特点，便与
陈某商议利用贷款业务为杨某招揽
的借款人套取现金。杨某向陈某许
诺，事成之后将给予一定的好处费
回扣款作为回报，陈某欣然答应。
起初，杨某提议先小批量测试

一下，如能成功再大面积铺开。很
快，杨某就找到了第一批借款人，为

防止客户知晓业务办理途径后绕开
他自行办理，询问了借款人的个人
信息后，杨某用自己的手机为借款
人办理申请手续。在提交银行审批
时，作为贷款专管员的陈某会提供
他的手机收到的验证码帮助杨某进
行验证。银行审批通过后，陈某便安
排自己熟识的商户为借款人开具虚
假的家具订单。

例如，借款人的贷款金额为 &%

万元，陈某便会指使商户拼凑出一
张金额 &%万余元的订单送至商场
收银台，借款人则使用贷款完成支
付。几个工作日后，待贷款结算到商
户后，商户便将资金转账至陈某账
户，陈某再转账到杨某账户，杨某从
中扣除 !%23."2的手续费后，便将
剩余资金转给借款人。
套取资金如此简单，杨某开始

通过微信朋友圈大量发布贷款信息
招揽借款人。不久之后，大批借款客
户便找上门来。截至案发，陈某指使
商场内 !"余家商户为杨某招揽来
的吴某、徐某等 .""余名借款人开
具虚假购货订单并成功套现 ."""

余万，而陈某从中收取杨某给予的
好处费总计人民币 &."余万元。

根据《中华人民共和国刑法》第
&'.、&'(条之规定，杨某和陈某的
行为已构成对非国家工作人员行贿
罪和非国家工作人员受贿罪，目前，
二人已被依法执行逮捕。
此后，警方根据前期积累线索，

接连抓获了在该连锁商场其他门店
内从事协助客户骗取贷款的中介袁
某、李某以及商场工作人员孙某。

特约通讯员 忻文轲

本报记者 潘高峰

中介勾结商场专管员
助人骗贷套现三千万
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